

KÜLSHEIM. Das Vereinspokalschießen zum Großen Markt findet seit vielen Jahren eine Woche vor dem größten Fest in der Brunnenstadt statt. So trafen sich am Freitag wieder viele Schützinnen und Schützen in der Schießsporthalle des ausrichtenden Kleinkaliber-Schützenvereins, um für ihre Mannschaft oder im ureigensten Interesse miteinander in Wettstreit zu treten. In den beiden Mannschaftswettbewerben gewannen die Vorjahressieger, der Heimat- und Kulturverein Külsheim bei den Damen, die DLRG Külsheim bei den Herren. Beim „Blattschießen“ blieb die Vorjahresdritte Hei-drun Adelman erfolgreich.

Gute Beteiligung

Erfreulich war die wieder steigende Beteiligung, insgesamt gingen 17 Mannschaften an den Start, davon vier Damenteam. Die sportliche Auseinandersetzung zog sich über fünf Stunden hin. Zu Beginn galt das Hauptaugenmerk mehr dem Schießen für die jeweilige Mannschaft. Jedes Team hatte fünf Schützen, vier zielten auf die kleinere Scheibe, ein Teammitglied auf die größere Drehscheibe. Die vier besten Ergebnisse kamen jeweils in die Wertung. Danach erst teilte man die Mannschaften in verschiedene Gruppen, deren Punktbeste dann Pokalsieger wurden. Bei Punktgleichheit entschied das bessere Streichergebnis über die bessere Platzierung.

Herrenmannschaften: 1. (Pokalsieger Gruppe A) DLRG Külsheim (Sebastian Walter, Andre Nehmiz, Björn Grimm, Thomas Grimm, Stefan Grimm mit 446 Ringen), 2. Gewerbe- und Verkehrsverein (Reiner Hörner, Erich Lawo, Matthias Zeh, Wolfram Düll, Michael Schmall mit 433 Ringen), 3. Traditionsverband der ehemaligen Angehörigen des Standortes Külsheim (Ralf Koprowski, Reinhold Wolpert, Herbert Müller, Paul Gaab, Armin Rother mit 392 Ringen), 4. Förderverein des FC Külsheim (378 Ringe).

Auf die Drehscheibe trafen bei den Herren Michael Schmall (139 Ringe), Armin Rother (131) und Stefan Grimm (128) am besten, bei den Damen Sandra Pahl (138), Irene Baus (119) und Manuela Wölfelschneider (117).